

更なる農業振興とアクセス改善に

横田西地区 ふるさと農道竣工



▲代表者による記念のテープカット

平成十年度から加食、雨川地区で整備が進められていた横田西地区ふるさと農道が完成し七月二十九日、竣工式が行われました。ふるさと農道は、国道三一四号と下横田出雲三成停車場線とを結ぶ幹線で、総延長二千五百七十㍍、車道幅員六㍍、総事業費は約十五億一千万円、加食地内にはたたらの炎をイメージした「たたら大橋」も新設されました。

竣工式には、地元の関係者、来賓など約五十人が出席し、記念のテープカットや渡

り初めを行い、完成を祝いました。また岩田町長からは、「今後、奥出雲町の幹線道路として、町発展に寄与するものと確信しています」と祝辞もありました。

この農道の完成により、地域農業の振興、鬼の舌震、絲原記念館等の観光地へのアクセス改善が図られ、更なる地域の活性化につながるものと期待されます。

▶ 布勢分団



七月十六日に同じく雲南省で開催された雲南管内消防大会での優勝に続き二大会連続での上位入賞です。

奥出雲町消防団としては、発足以来、二年連続での表彰纏の獲得となりました。

選手、関係者の皆さん、ご苦労様でした。

第五十回島根県消防操法大会が雲南省において八月六日、開催されました。奥出雲町消防団を代表してポンプ車の部に出場した布勢分団は、これまでの厳しい訓

練の成果を十分に發揮し、準優勝纏を獲得しました。関係者、家族など多くの応援団が見守るなか、十二チーム中最後に登場した布勢分団は、二百点満点中百八十八点をマークしました。



▲馬木分団

奥出雲町消防団 準優勝纏を獲得